

# ほくつう便り

2025年1月  
No.177



Hokutsu  
株式会社 ほくつう

# 2025年 新年のごあいさつ



代表取締役社長  
早川 信之

明けましておめでとうございます。

皆様におかれましてはつつがなく新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は元日に発災した能登半島地震で甚大な被害を被ったうえに9月には奥能登地域が豪雨災害に襲われました。この地域にお住まいの方や親族の方々は言葉にできない苦しみや不便に見舞われたかと思います。当社の社員から死者や行方不明者が出ていたのは不幸中の幸いでした。一方で、業績面においては、受注延期・中止などの大きな影響が生じましたが、こういう時こそ社会貢献で当社の存在意義を發揮し、将来のチャンスにつながるよう地域とのコミュニケーションを図ってください。

さて、今期は2028中期経営計画のスタートイヤーですが、これまでの中計とは異なり、2028年までの5年間で取り組む課題を策定しました。会社がどのような将来像を持ち、その実現のために何に取り組み、そして皆さんに何を求めるかができるだけ具体的に示すことを心がけています。各期に取り組む戦略の目的を共有し、全員が経営基本理念をしっかりと心に刻み、なにをもって『ほくつうらしさ』を表現するか、それを皆さん一人ひとりが考え方行動し、これから的情報化社会をけん引していく企業となれるよう力を発揮してください。

皆さんの手元に届けられる中期経営計画書をよく読んでいただき、部門や個人の目標に落とし込まれた内容とのつながりを理解し、必要であれば修正して目標を共有していただくことを期待しています。

次に社内の情報システムについてですが、利用するシステムが大幅に増えて戸惑っている方もおられると思います。しかし、これからのDX戦略には膨大なデータの蓄積とそれを有効に活用した運用、それに各人のITスキル向上が不可欠です。今後も皆さんの意見を反映させたシステム整備を進めていきますので、ご協力のほど宜しくお願いします。

そして、中計のスローガン『パラダイムをシフトせよ』のもと『総合力をリノベーション』が今期の運動実践テーマです。既成概念や慣習にとらわれず、従来のあたりまえであったやり方や考え方を改めて検証し、変えるべきところは変えるという決断をぜひとも実行していただきたいです。そのスタート年にふさわしいテーマだと思っています。

最後になりますが、皆様ならびにご家族の今年1年のご健勝とご活躍をお祈りして新年のご挨拶とさせていただきます。

# 巳年さん集まれ

巳年生まれの人は、計画力と行動力を持ち、信念を貫く粘り強さと控えめながらも、輝くリーダーシップを兼ね備えた性格のようです。そんな巳年を代表して8名の方に年頭の所感を聞かせていただきました。



東谷 慎也

管理本部  
経営企画課

あけましておめでとうございます。

月日が経つのは早いもので、本年で4回目の年男を迎えました。この12年間を振り返ると、公私ともにさまざまな出来事があり、一つ一つに思い入れがあります。入社以来、管理部門での業務に携わる中で多くのことを学べたのは、上司や先輩、同僚の皆様のおかげだと心から感謝しています。

今年は乙巳の年です。「乙」は発展途上を、「巳」は植物が最大限に成長した状態を表します。この組み合わせは、「再生や変化を繰り返しながら柔軟に発展していく」という事から、私も年齢を重ねることで得られる経験や知識、過去の成功や失敗から学んだことを活かし、さらなる成長につなげていきたいと思います。

最後になりますが、皆様にとっても素晴らしい年でありますよう、心よりお祈り申し上げます。本年もよろしくお願ひいたします。



吉田 恵央

石川支社  
ソリューション技術一課

あけましておめでとうございます。

今年で2回目の年男を迎えました。入社して早1年が経とうとしていますが、まだまだ覚えることが多くあり、上司や先輩方にご指導いただきながら業務に励んでいます。今年は昨年教わったことを業務に反映させて取り組めるようにするだけでなく、新たに自分自身で学習したことも取り入れ、ほくつうの社員として日々努力したいと思います。

最後になりましたが、皆さんにとっても素晴らしい年でありますよう、心よりお祈り申し上げます。本年もよろしくお願ひいたします。



浅井 健治

関東支社  
社会インフラ営業課

あけましておめでとうございます。

早いもので今回5回目の年男となり5月には還暦を迎えることになりました。

仕事に関しては52歳の時にほくつうへ入社し、現在8年目になったところです。入社後は今までにない色々な通信工事の営業経験ができ、とても充実しています。

今後の抱負ですが、まだまだ体力と気力がありますので少しでも会社へ貢献できるよう精進していく所存です。プライベートでは趣味のゴルフをもっと上達させてさらに若々しくありたいと思っております。

最後になりましたが、皆様の益々のご活躍とご健勝をお祈り申し上げます。本年もよろしくお願ひいたします。



嶋田 雅子

石川支社  
ソリューション技術一課

あけましておめでとうございます。

月日が経つのは早く、入社して24年が経ちました。入社した当初は、慣れない電話応対や、無線機を使って外出している課員への障害手配など戸惑うことばかりで業務をこなすことに精一杯な日々でした。上司や先輩方に助けられ、同僚や後輩にも支えられたおかげでこれまで続けることが出来ました。今はスマホも支給され、連絡や情報の取得が簡単に成了った反面、スピード感を求められる風潮になったように感じます。スピード感のある対応ができるよう、変化を恐れずに日々成長し続けたいと思います。

最後になりましたが、巳年は実を結ぶ年とも言われるようです。皆様にとって努力が実を結ぶ良い一年になりますよう、心よりお祈り申し上げます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



# 巳年さん集まれ



中井 慎二

富山支社  
社会インフラ技術一課

あけましておめでとうございます。

今年で 36 歳になり 3 回目の年男を迎えました。この 12 年間を振り返ると、情報技術が大きく進歩し、仕事の進め方や働き方、価値観なども著しく変化したと思います。その目まぐるしく変化する潮流に乗るために、本年も自己研鑽に励みたいと思います。

寄稿にあたり巳年について調べたところ、巳年の人々は粘り強さがあり、執着心が強いと言われているようです。この節目の年に目標に向かって成長できるよう、一度決めたことは粘り強くやり遂げる 1 年にしたいと考えています。

最後になりますが、皆様にとって素晴らしい 1 年になることを心からお祈り申し上げます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



中田 翔

関西支店  
ソリューション営業課

あけましておめでとうございます。

今年で 36 歳となり、3 回目の年男となりました。ご縁があり、2022 年にはほくつうに中途入社させていただき、今年で 3 年目となります。振り返るとあっという間に過ぎ去った気がします。私が分からぬことがあったときには上司・諸先輩方に助けていただき、なんとかやってこられたと思いますし、大変感謝しております。

今年も日々感謝の気持ちを忘れず、自己研鑽を行い、関西支店の拡販にひとつでも多く貢献していきます。

最後になりますが、皆様にとって良い年でもありますよう、心からお祈り申し上げます。本年もよろしくお願ひいたします。



倉賀野 智也

高岡支店  
技術一課

あけましておめでとうございます。

今年で 24 歳となり、2 回目の年男を迎えることができました。入社して 6 年目になりますが、まだまだ教わることが多く、皆様に助けていただいてばかりです。今年はさらに会社に貢献できるよう一層努力してまいります。

今年の干支の巳年は実を結ぶ年と言われているそうなので今年 1 年、仕事もプライベートも全力で取り組んでいきたいです。

最後になりますが、皆様にとって良い年になりますよう、心からお祈り申し上げます。本年もよろしくお願ひいたします。



假屋 祥平

関西支店  
ソリューション技術課

あけましておめでとうございます。

本年で 3 回目の年男となりました。家庭と仕事の両面で充実した日々を過ごすべく、一層邁進してまいります。

この 2025 年は様々な問題が伝え聞くところです。IT 業界では 2025 年の壁と言われています。既存のシステム管理者やプログラマーの高齢化でレガシーシステムにおいて運用コストの増加やシステム障害によって多大な費用がかかるとされています。また、介護や医療分野での人材の不足が数十万人にも上るとされています。この中で、医療・介護分野では一層 IT への関心が強くなることが予想されます。こうした人材不足への回答を用意すべく、様々な事を積極的に学び、自身の手札を 1 枚でも多く揃えていきたいと思います。

最後になりますが、本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



## 関東支社 移転

2024年8月20日より、旧神奈川営業所 所在地に関東支社が移転となりました。

### 【所在地】

神奈川県横浜市港北区新横浜2丁目5番地15 新横浜センタービル3階



▲外観



▲事務所内



▲会議室

## 東京営業所 開設

2024年8月20日より、東京営業所を開設いたしました。

### 【所在地】

東京都世田谷区太子堂一丁目12番25号 SUN-Tビル2階



▲外観



▲事務所内



▲看板

## 横浜技術センター 開設

2024年8月1日より、横浜技術センターを開設いたしました。

### 【所在地】

神奈川県横浜市都筑区早渕二丁目1番23号



▲外観



▲事務所内



▲会議室

## 内定式

2024年10月1日に2025年度新卒採用者内定式を執り行いました。

内定式では、早川社長から経営基本理念やビジョンについてお話をいただき、その後内定者へメッセージを添えて、内定証書および記念品の授与を行いました。

また、式典後の懇親会では、和やかな雰囲気の中、食事をとりながら内定者同士や先輩社員との交流を深めました。

参加した内定者の皆さんには、入社に向けての決意を新たにするとともに、他の内定者や先輩社員との交流を楽しんでいました。

4月の入社を社員一同楽しみにしています！



▲内定証書授与



▲懇親会



▲集合写真

## 東急ハーヴェスト利用者の声

今年度より福利厚生の一環として、会員制リゾートホテルを会員価格で利用できる制度を導入しました。

最初に利用された2組に感想をお聞きしました。皆様も是非ご利用をご検討下さい。

### 富山支社



内山 敦貴



美濃 翔貴 関原 大晟

富山支社 美濃さん、関原さんと3人で『東急ハーヴェストクラブ京都鷹峯』を利用しました。

京都駅から無料のシャトルバスが運行されていたので、迷わず行けました。

ドリンクの飲み放題のラウンジサービスがあり、ホテルのサービスがとても充実していました。

また、客室は広く、露天風呂がついていて、鷺ヶ峰がとても綺麗に見えました。

近場には有名なラーメン屋があったり、バスも運行し、どこへでも行きやすいことから立地も良いと思いました。



▲ホテル正面入り口



▲客室写真（居間）



▲客室（浴室）



▲露天風呂へ行くロープウェイ

### 福井支社



福田 剛大

8月下旬に家族4人で『東急ハーヴェストクラブ VIALA 軽井沢 Retreat』を利用しました。

避暑地で有名な軽井沢の気候は、とても快適で自然に囲まれた静かな環境は、リフレッシュするには最適な場所でした。施設内は落ち着いた雰囲気で部屋も広く、家族4人でもゆったり過ごせました。また、温泉大浴場などのいくつかの施設も利用でき、大変満足でした。贅沢な施設を格安で利用できたため、非常に充実した時間を過ごせました。



▲リビング



▲寝室



▲朝食



▲浴室